

The Hearts Club Band

Im Mittelpunkt der Band steht **Markus Zimmermann**, ein ebenso junges wie professionelles Talent. Der Pianist ist in den letzten Jahren durch Engagements mit Me and the Heat, Nick Carter (Backstreet Boys), Julia Neigel und Uwe Ochsenknecht bekannt geworden. Als Keyboarder und Sänger prägt das Multitalent nun den Sound von **The Hearts Club Band**.

Auf der Visitenkarte von **Arno Sälzer** stehen Auftritte mit Söhne Mannheims, Bro'Sis, No Angels und Xavier Naidoo. Als Mastermind der Band Shebeen begeisterte er im letzten Jahr das Festivalpublikum und kehrt dieses Mal gleich mit zwei Auftritten nach Ratingen zurück.

Komplettiert wird das Trio durch **Boris Angst** am Schlagzeug, der gemeinsam mit Arno Sälzer nicht nur für den Groove der Band sorgt, sondern auch als Backgroundsänger mitwirkt. Zusammen spielt das Trio internationale Hits der Musikgeschichte mit Abstechern in Soul, Funk und Pop-Musik, aber auch ruhigere Stücke von bekannten Songwritern.



www.theheartsclubband.de